

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, febrero 24 de 2025.











TEMAS DESTACADOS:

- Alerta en municipios aledaños al río Cauca

¿Saboteo a recuperación vial en Cali?

■ Google News

La rueda de negocios internacional de turismo de naturaleza

Cali será sede oficial de la Colombia Nature Travel Mart



Foto: Oficina de prensa

<u>CALI</u>

Sábado 22 de Febrero, 2025

Luego de participar en varias postulaciones, Cali hará historia este 2025, al ganar ser la sede oficial del Colombia Nature Travel Mart, que se realizará el 18 y 19 de septiembre en el Centro de Eventos Valle del Pacífico.

Este es el principal encuentro comercial de turismo de naturaleza, aventura y bienestar del país, que busca posicionar la oferta turística de las regiones en mercados internacionales y promover la sostenibilidad en la industria.

Esta gestión se logra gracias a la unión y esfuerzo del Centro de Eventos Valle del Pacífico, Cali Valle Bureau, Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente y la Secretaría de Turismo de Cali, quienes se presentaron a la convocatoria para ser sede de esta rueda, ante Procolombia.

"Esta es una gran noticia para Cali, habernos ganado ser sede de esta gran rueda de negocios reforzará el trabajo que hemos venido realizado para posicionar a la ciudad como un destino de naturaleza y la visita de estas agencias internacionales permitirán que conozcan nuestra riqueza en biodiversidad" afirmó Mabel Lara, secretaria de Turismo de Cali.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

<u>LO MÁS RECIENTE</u>



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Bloqueos en la Comuna 20 afectan la movilidad: conozca aquí los desvíos y

evite trancones



Avanza prolongación de Avenida Ciudad de Cali que mejorará movilidad con

<u>Jamundí</u>



Prohíben parrillero hombre en Cali, vea por cuánto y a partir de qué edad



Joven por poco es víctima del robo de su teléfono y les celebró a los ladrones La capital del Valle del Cauca recibirá más de 100 empresarios nacionales quienes presentarán a los compradores internacionales su oferta exportable en experiencias al aire libre, senderismo, observación de la fauna y flora, visitas a parques naturales y áreas protegidas.

De igual forma, aproximadamente 70 empresarios internacionales, quienes llegarán a la sucursal de cielo para conocer los productos turísticos de naturaleza y los servicios a los turistas, teniendo en cuenta que Colombia es un destino privilegiado por sus condiciones geográficas, su biodiversidad y la variedad de ecosistemas.

Terminado el evento las agencias de viajes nacionales e internacionales realizarán recorridos de naturaleza, turismo regenerativo y experiencias que aportan la huella ecológica de la región.

Esta será una oportunidad para que Cali se consolide como capital de la biodiversidad, la ciudad de las aves y como un destino turístico de naturaleza, por su fauna y su flora que se puede visibilizar dentro de la ciudad y en 15 corregimientos.

Cali, donde la biodiversidad y el turismo se conectan con el mundo. Cali es donde debes estar.



Comparte esta noticia...









Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



<u>Jornada gratuita de bienestar</u> <u>animal en Cali: esterilización,...</u>

El martes 25 de febrero, desde las 7:00 a.m., los dueños de perros y...



Secretaría de Movilidad de Cali advierte sobre complicidad e...

En Cali, la Secretaría de Movilidad alertó sobre una práctica que facilit...



<u>Caleños denuncian falta de</u> <u>seguridad en uno de los</u>...

Los constantes robos de infraestructura y luminarias en el...